

上本部学園



学校だより  
第37号

# ひやく せつ ふ とう 百折不撓

令和5年12月25日

文責:校長 玉城史江

## 全員で楽しむ時間を生徒会が企画、運営 ～ 生徒会主催 『Enjoy Day』 ～



22日の5、6校時に、生徒会主催の『Enjoy Day』が行われました。当日は心配された天候も回復し、時折、太陽も顔をだしてくれました。『Enjoy Day』の取組みは、9月から生徒会役員が企画。10月6日に企画書を提出し、7日校長・教頭との話し合いを踏まえその後、職員会議で先生方にプレゼンという過程を通して実現しています。約4ヶ月にわたる取組みです。生徒会役員は何度も計画を練り直しこの日を迎えています。内容は、生徒会スローガン『絆 ～仲間との絆を胸に さらなる高みへ』の実現をめざし、昨年10月に行われた希望者が舞台発表を行った『KMB フェスティバル』の取組みをもとに、全員参加型の企画となっています。前日にあたる21日には、実行委員も参加しての確認が放課後行われました。0から全て児童生徒が考え、立案し実施までこぎつけた取組みです。



## 赤い羽根共同募金への協力、 ありがとうございました。

21日に社会福祉法人本部町社会福祉協議会喜納明美会長が来校し、赤い羽根共同募金の受け渡しが行われました。

本校では、児童生徒が募金活動として取り組みたい団体を3つ選び、2週間の取組みとして「赤い羽根共同募金（¥4,306）」のほか、「首里城基金（¥2,401）」「動物愛護（¥5,033）」の募金活動に取り組みました。集まったお金は、それぞれその団体に生徒会より寄付されます。

赤い羽根共同募金に寄せられたお金は、本部町の福祉に役立てられます。

ご協力、  
ありがとうございました。



## 菊のお花のプレゼントがありました!! ありがとうございました。

小3の嘉数真大さん、幼稚園生のなのかさんのお父さんから、今年もたくさんの菊のお花のプレゼントがありました。早速、幼稚園と学校の玄関に飾り、登校するみんなを出迎えてくれています。嘉数さんからは昨年度もたくさんの菊のお花をいただき、みんなでフラワーアレンジメントに挑戦して楽しみました。嘉数さん、今年もたくさんの菊のお花をいただきありがとうございます。

